

C'était ce matin à la bibliothèque le libraire s'est fait tuer par un client mystérieux.

Un peu plus tard, une patrouille passe. Elle est amie avec le libraire. Les gendarmes veulent lui dire bonjour. Ils entrent et le trouvent mort. Ils appellent les renforts.

Les inspecteurs trouvent une piste: un couteau exposé la semaine dernière au musée de la ville.

Les policiers se rendent au musée et voient le conservateur. Celui-ci essaie de se sauver après avoir avoué. Mais les policiers l'arrêtent.

